

校長室だより

学校教育目標「自ら学ぶ子供」

八代市立八代小学校 校長 村嶋 博史

R5,10,17 No,17



八代小ホームページ

運動会を通して、たくましく成長しました

10月14日(土)に運動会を実施しましたところ、多くの保護者や地域の皆様にお出でいただき、誠にありがとうございました。子供たちの成長した姿をご観覧いただいたことと思います。

子供たちは、徒競走やリレー、表現など、今までの練習の成果を十分に発揮していました。また、自分の出番以外の時間も、応援団の子供たちを中心に、他学





年の仲間を一生懸命に応援する姿もあり、感動しました。運動会を通して身につけた「協調性」や「思いやり」「粘性・耐性」等の力が、今後の学校生活に生かされるように、全職員で指導していきます。

保護者の皆様には、お子様が運動会の練習等に全力で臨めるようにずっとサポートしていただいたり、校区安全協会やPTA役員の皆様には、駐車場の前日準備や当日の交通整理などをしていただいたり、多くの保護者の皆様には、運動会終了後の片付けを快く手伝っていただいたりしました。おかげさまで、実ある運動会が円滑に実施できました。誠にありがとうございました。

八代地区科学発明工夫展にて「特選」に輝きました

先日行われました「令和5年度八代地区科学発明工夫展」にて、1年生の さんの作品「1 つのたねからいくつはながさくのかな?」と、4年生の さんの作品「私だけの花粉図鑑を

作ろう!!」が、科学研究物の部の「特選」に輝きました。そして、令和5年度熊本県科学研究物展示会へ出品されることとなりました。

令和5年度熊本県科学研究物展示会 一般公開について

- ·期 間 令和5年11月2日(木)~11月5日(日)
- ·展示時間 午前9時~午後5時
- ・会 場 東海大学 熊本キャンパス 3号館5階

(熊本市東区渡鹿9丁目1番1号)



SNSに潜む危険から子供を守るのは大人(保護者)しかいません

近年、コミュニケーションツールなどとして普及しているソーシャルネットワーキングサービス (SNS)は、便利な反面、安易な書込みがトラブルや事件に発展したり、知り合い同士の空間であるという安心感を利用して詐欺やウイルスの配布を行う事例も急増しています。では、そういう恐怖から子供を守るために、我々大人は、どんなことに気をつければよいのでしょうか

SNSへの写真掲載による意図しない位置情報の流出

最近のGPS機能のついたスマートフォンやデジタルカメラで撮影した写真には、設定によっては、目に見えない形で、撮影日時、撮影した場所の位置情報(GPS情報)、カメラの機種名など、さまざまな情報が含まれている場合があります。SNSに、こうした位置情報付きの写真をよく確認せずに掲載してしまうと、自分の自宅や居場所が他人に特定されてしまう危険性があり、迷惑行為やストーカー被害などの犯罪の被害に遭う可能性もあるため、十分注意が必要です。

SNSは、友達だけでなく知らない人にも見られていることや、位置情報もプライバシー情報であることなどを十分に理解させ、SNSで公開してもよい情報と公開してはいけない情報について話し合い、むやみに写真や動画を投稿しないようにさせましょう。